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ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ
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Цены растут, а зарплаты – не очень. В магазинах Удмуртии верно и неустанно дорожают овощи, 
мясо и молоко. Почему это происходит и к чему готовить свои кошельки 

уже осенью – разобрались вместе с экспертами.  
Ценные советы – на странице 2
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ЧТО БУДЕТ С ЦЕНАМИ НА ОВОЩИ?
Базовые овощи, такие как картошка или морковь, весной 

всегда начинают расти в цене. Это сезонное правило, и «ле-
чится» такой рост цен новым урожаем. Но в течение послед-
него года та же капуста только и делает, что дорожает. За 
месяц она опять выросла в цене почти на 10 процентов и, по 
весьма «оптимистичным» данным Удмуртстата, в среднем 
стоит уже 62 рубля за килограмм. Почему так происходит?

Прошлогодний урожай доро-
жает, поскольку в цену заклады-
ваются расходы на хранение. Тем 
временем уже поступает на рынок 
молодая капуста, которая являет-
ся совершенно другим товаром, 
и  цена на неё более высокая. То 
же правило касается и других мо-
лодых овощей: картошки, чеснока, 
свёклы и моркови.

При этом новый 
урожай на наших 
прилавках – это то-
вар, привозимый 
в  Россию издалека. 
В Удмуртии капуста 
ещё не выросла, 
а, скажем, в Узбеки-
стане её уже соби-
рают. Но из Средней 
Азии везти овощи – 
удовольствие не из 
дешевых, и роз-
ничная цена полу-
чается неадекват-
но высокой. Когда 
появится местный 
урожай, цены могут 
снизиться. 

ДРУГ ПОЗНАёТСЯ 
В ЕДЕ

В прошлом году 
аграрный сектор 
Удмуртии серьезно 
пострадал из-за засу-
хи. Сегодня дождей, 
к счастью, достаточ-
но, но потребители 
резонно переживают: 
как отразятся за-
падные санкции на 
продовольствен-
ной безопас-
ности региона? 
Справятся ли 
удмуртские 
производители 
с новыми вы-
зовами и смогут 
ли обеспечить 
сельхозпродукцией 
не только свой ре-
гион, но и соседей? 

ДРУГ ПОЗНАёТСЯ ДРУГ ПОЗНАёТСЯ Удмуртии серьезно 
пострадал из-за засу-
хи. Сегодня дождей, 
к счастью, достаточ-
но, но потребители 
резонно переживают: 

падные санкции на 

сельхозпродукцией 
не только свой ре-
гион, но и соседей? 

Из чего складывается розничная цена на молоко

наценка
ПРОИЗВОДИТЕЛя

8%

32,1%
32,9%

27%27% оптовики 
и розничные 
магазины

НАС ЖДУТ 
ПУСТЫЕ 
ПРИЛАВКИ

Полные пессимизма про-
гнозы о том, что овощи, яйца, 
молоко и мясо совсем скоро 
исчезнут с прилавков, опро-
шенные нами местные фер-
меры категорически опро-
вергают. «Удмуртии дефицит 
продовольствия точно не гро-
зит», – заявляют эксперты. 

На сегодняшний день 
республика 
обеспечивает себя 
на 154 процента
молочными продуктами 
на 106 процентов
мясом
на 214 процентов
куриным яйцом 

на 100 процентов
картофелем

Если погода будет благопри-
ятствовать, в этом году Удмур-
тия полностью удовлетворит 
свои потребности и в овощах, 
которые выращиваются в от-
крытом грунте: капустой, свё-
клой, морковью и луком.

В нынешнем году посевные 
площади в республике увели-
чены до 376 тысяч гектаров. 
Это на 12 тысяч больше, чем 
в 2021-м. В первую очередь 
выросли посевы зерновых 
и  масличных культур. Запаса 
семян было достаточно, чтобы 
засеять все выделенные пло-
щади. Удобрениями сельхоз-
предприятия также полностью 
обеспечены. 

?
Увы, в ближай-

шее время ждать 
какого-то снижения 
цен как на капусту, 

так и на другие 
базовые овощи не 

приходится. При-
чина в так называ-

емых «сезонных 
колебаниях». 

Реализовать поставлен-
ную задачу по росту про-
изводства в  полном объ-

ёме, к сожалению, помешала засуха. 
И тем не менее по итогам года 
прирост по молоку составил более 
15 процентов. Надои на каждую ко-
рову достигли 9663-х килограммов 
в год – это очень высокий показа-
тель. При этом на гектар пашни 
СХПК «Колос» сегодня производит 
почти 3  тонны молока, напомню, 
что в целом по Удмуртии этот 
показатель равен 0,9 тонны. Было 
бы отлично, если бы и другие про-
изводители подтянулись до наше-
го уровня! Тогда бы мы уже сегодня 
говорили о производстве 3 милли-
онов тонн молока в год. 

Эксперт 
в области 

животноводства, 
главный 

зоотехник 
СХПК «Колос»

ИМПОРТНЫЕ КОРМА 
ДЛЯ НАШИХ БУРЁНОК

Запасы прошлых лет по кормам прак-
тически исчерпаны. Но животноводы на-
ходят альтернативные решения. Произ-
водить молоко только за счёт покупных 
кормов в любом случае нерационально. 
На этот год в хозяйствах пока хватает 
семенного материала многолетних трав, 
есть запас минеральных удобрений. 

В крупнейшем предприятии региона – 
вавожском СХПК «Колос» – рассчитыва-
ют получить минимум два укоса. Сейчас 
рассматривается возможность увеличе-
ния посевов кукурузы. Глобальная задача, 
которую ставит сегодня предприятие,  – 
не только обеспечить себя кормами на 
этот год, но и создать 20-процентный за-

дел на следующий.

Сергей КУРБАТОВ

стоимость 
производства

8%НДС, АКЦИЗ 
И ДРУГИЕ 
НАЛОГИ
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УБИРАЙТЕ  Под таким лозунгом жители Сарапула 
уже несколько лет отстаивают своё 
право жить в чистоте

УБИРАЙТЕСЬ!
ИЛИГород, где половина жилого фонда – 

частные одноэтажные дома, букваль-
но задыхается от мусора. Здесь ката-
строфически не хватает контейнерных 

площадок для сбора отходов, а те, что 
есть, – постоянно переполнены. 

КОНТЕЙНЕРЫ 
ОТ ДЕПУТАТА

Депутат Сарапуль-
ской городской 
Думы от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВ-
ДУ, медиаменеджер 
АЛЕКСАНДР 
ПОПЦОВ оборуду-
ет новые контейнерные 
площадки в районах, где жилые кварталы 
завалены отходами. Однако ресурсов 
парламентария явно недостаточно, что-
бы спасти город со стотысячным населе-
нием от превращения в одну большую 
помойку. 

Я уверен, что проблема кроется в не-
совершенстве федеральных законов об 

обращении с отходами и пробелах в муниципаль-
ных правовых актах, – объясняет Александр 
Попцов. – Сейчас ООО «Спецавтохозяйство» 
(удмуртский региональный оператор по обра-
щению с ТКО), не обязано вывозить крупногаба-
ритный мусор и отходы, которые находятся вне 
контейнеров. Но отходы оказываются на земле 
чаще всего именно потому, что немногочислен-
ные баки переполняются раньше, чем к ним при-
езжает мусоровоз. 

Небольшой бизнес Александра Попцова никак не 
связан со сбором и вывозом отходов. Уже много лет 
36-летний депутат работает в сфере медиа и рекла-
мы, а также симпатизирует местным экологам. При-
чём оказывать информационную поддержку защит-
никам природы справедливоросс начал задолго до 
избрания в Сарапульскую городскую Думу. 

Но депутатский мандат дает Попцову куда 
больше возможностей влиять на решение 
наболевшей городской проблемы. 

КУДА ВЫНОСИТЬ 
МУСОР?

В районах Сарапула, застроен-
ных многоквартирными жилыми 
домами, ситуация более-менее на-
ходится под контролем управляю-
щих компаний и ТСЖ. Обеспечить 
многоэтажку мусорными контей-
нерами несложно. Но в  частном 
секторе на каждом участке их не 
поставишь. Места для сбора отхо-
дов здесь расположены на муни-
ципальной земле, а лишних денег 

на их оборудование в городском бюд-
жете не предусмотрено. 

Сейчас «Спецавтохозяйство» публично перекла-
дывает ответственность за уличные свалки на управ-
ляющие организации и муниципалитет. На официаль-
ных страницах предприятия в социальных сетях его 
пресс-служба отвечает на жалобы сарапульчан будто 
под копирку. Коммунальщики объясняют, что, мол, все 
контейнеры вывозятся по СанПиНу и в соответствии 
с графиком. Хотя, конечно, признают, что самих пло-
щадок не хватает и необходимо строить новые. 

Местные жители часто обращаются ко 
мне с жалобами на то, что мусоровозы 

теперь приезжают по какому-то своему, не очень 
понятному, графику, – говорит Александр Поп-
цов. – Раньше, например, к 12 часам дня приезжала 
машина, люди выносили пакеты с мусором и отхо-
ды сразу же увозили. Сейчас эту практику отмени-
ли, а места для сбора отходов так и не оборудова-
ли. Вот свалки и растут как грибы после дождя.

АВТОБУС ДАЛЬШЕ НЕ ИДЁТ
Тем временем в городе и его окрестностях 

растут стихийные горы мусора, которые становят-
ся причиной по-настоящему курьёзных ситуаций. 
Некоторое время назад из-за свалки отменили ав-
тобусный маршрут №443 ижевского объединения 
пассажирского автотранспорта «ИПОПАТ», кото-
рый обслуживал садоводческое некоммерческое 
товарищество «Ружейник».

– Решение было принято в связи с сужением 
разворотного кольца из-за несанкционирован-

ного складирования отходов, – говорилось в со-
общении перевозчика.

В общем, мусорная проблема в Сарапуле – не толь-
ко гниющие отходы и полчища крыс. Когда помойки 
нарушают работу городского транспорта, – это вер-
ный признак надвигающегося коллапса. И наводить 
порядок в этой сфере необходимо срочно. 

ли. Вот свалки и растут как грибы после дождя.

Тем временем в городе и его окрестностях ного складирования отходов, –

Я считаю, что главная проблема – в моно-
польном положении, которое занимает 
регоператор на рынке. Это позволяет 

единственному предприятию, которое занима-
ется вывозом мусора, диктовать клиентам свои 
условия, что было бы невозможно в конкурентной 
среде. Усугубляют ситуацию и пробелы в законо-
дательстве. Сегодня Федеральный закон «Об от-
ходах производства и потребления» не содержит 
четкого определения отходов, образующихся по-
сле капитального или текущего ремонта поме-
щений. Но в правилах обращения с ТКО говорится, 
что мебель, бытовая техника и ремонтный мусор 
к ним относятся, даже если размер не позволяет 
складировать их в контейнеры. 

В результате жители остаются один на один 
с переполненными свалками. Но если мусор с улиц 
теперь нередко убирают активисты и экологи, 
то почему деньги за эту услугу продолжает по-
лучать «Спецавтохозяйство»? По моему мнению, 
такая ситуация свидетельствует только об од-
ном: стартовавшая в 2019 году мусорная реформа 
полностью провалилась.

Александр ПОПЦОВ

Депутат 
городской 

Думы 
Сарапула 
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Сергей Михайлович встретился с десят-
ками местных жителей и сделал ряд 
громких заявлений о будущем осво-
бождаемых регионов Украины. К его 
словам стоит прислушаться: прогнозы 
политика-социалиста слишком уж ча-
сто сбываются… 

Делегация СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ
пересекла границу ДНР ранним утром 3 июня, на заре. 

В поездке лидера партии сопровождал депутат На-
родного Совета ДНР и полномочный представитель 
Председателя политической Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Донецкой и Луганской На-
родных Республиках Алексей Жигулин. 

Впереди был тяжелый день: жара под 
сорок и снаряды, которые падали 
вблизи…

АЛЕКСЕЙ ЖИГУЛИН: 
Подготовка к визиту нача-

лась за несколько дней. Мы по 
минутам расписали маршрут 
и заранее проехали по нему. Но по 
приезду Сергей Михайлович сказал, что обяза-
тельно должен возложить цветы к памятнику 
первого Главы ДНР Александра Захарченко. И мы, 
конечно, отправились туда…

Лидер Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, особо не 
привлекая внимания 

журналистов, объехал 

Донецкую и Луганскую 

Народные Республики. 
Десантник Миронов 
прибыл на Донбасс, 

чтобы лично увидеть, 
как украинские ВСУ 

и националисты стира-

ют с лица земли города 

Новороссии, безуспеш-

но пытаясь остановить 

справедливое истори-
ческое продвижение 

Русского мира.

ДЕСАНТ
СЕРГЕЯ 
МИРОНОВА 

Сергей Михайлович встретился с десят-

     здесь БУДЕТ ГОРОД-КУРОРТ
Конечно, одни из самых тяжелых впечатлений 

оставил разрушенный до основания украинскими 
войсками и националистами Мариуполь. Уже при-

нято решение, что печально известный завод 
«Азовсталь» восстанавливать не станут, а сам 
город будут развивать как курорт на берегу 
Азовского моря.

Когда едешь по улицам, в голове не уклады-
вается: почему славяне с таким ожесточением 
расстреливали славян лишь за то, что те гово-
рят на русском языке.

…За окном машины – сюрреалистичный пей-
заж. Ещё несколько месяцев назад это был город 
с типичной советской планировкой – улицы один 
в один, как в Омске, Пскове или во Владивостоке. 
Даже изрешеченные пулями старенькие чеш-
ские трамваи – наши. Во многих городах России 
они всё ещё перевозят пассажиров. Но в Мариу-
поле «рогатые» встали на вечный прикол…

Где сейчас живут или, скорее, обитают люди? 
На руинах и в подвалах. Где берут воду? При-
ходят с баклашками к специальным машинам. 
Пустые пластиковые ёмкости с крышкой в раз-
рушенном городе – на вес золота. Как и бен-

зиновые генераторы – агрегаты стоят на улицах 
и желающие за символическую плату могут зарядить 
здесь телефоны. Электричества и водоснабжения 
в  городе практически нет, хотя бригады МЧС Рос-
сии работают над восстановлением инфраструктуры 
практически круглые сутки.

СПРАВЕДЛИВАЯ 
в Донецкой и Луганской На-

Русского мира. МИРОНОВА 

     здесь БУДЕТ ГОРОД-КУРОРТНА ДОНБАСС
АЛЛЕЯ героев

В центре Донецка 
есть место особой 
тишины и силы. Неболь-
шая аллея возле Мемо-
риала героев Вели-
кой Отечественной. 
Несколько бюстов. 
Здесь увековече-
на память многих 
легендарных детей 
Донбасса: Алексан-
дра Захарченко, 

Миши (Гиви) Толстых, Арсена (Моторолы) 
Павлова, Олега (Мамая) Мамиева и Героя 
России Владимира (Вохи) Жоги.

Представители СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ  – ЗА ПРАВДУ молча возложили 
цветы к бюсту первого Главы ДНР Алек-
сандра Захарченко, которого Сергей 
Миронов знал лично.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Я уже говорил и повторю снова: убийство 
Александра Захарченко – это вызов всем, 
кто выступает за мир на Донбассе, за бла-

гополучие граждан ДНР, за лучшее будущее моло-
дой республики. Убийцы и все причастные к тер-
акту не уйдут от возмездия! 

в  городе практически нет, хотя бригады МЧС Рос-
сии работают над восстановлением инфраструктуры 
практически круглые сутки.

кто выступает за мир на Донбассе, за бла-
гополучие граждан ДНР, за лучшее будущее моло-
дой республики. Убийцы и все причастные к тер-дой республики. Убийцы и все причастные к тер-

Фотографии: Надежда Чичерова
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Открытие ЦЗПГ – ещё один символ скорой мирной жизни и свидетельство того, 
что справедливый Русский мир навсегда пришел на территорию Донбасса. 
Кстати, в мае в Херсоне открылся Штаб Сопредседателя партии Захара Прилепина, 
а 4 июня Сергей Миронов открыл Центр защиты прав граждан в Луганске. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Тактика «выжженной земли» от карателей нацбатов и солдат ВСУ 
сделала своё дело. Но ничего! Восстановим Мариуполь! Будет лучше, 
чем было! Как ни крути, а русская земля будет русской – говорить 
здесь будут на русском языке и учить историю России!

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Без ликвидации режима Зеленского 
полной денацификации братской 
нам Украины не будет.

ЛЮДИ, КОТОРЫЕ СТРЕМЯТСЯ 
ЖИТЬ

Невозможно представить, что в мариупольском 
аду продолжала работать больница – Вторая го-
родская, интенсивного лечения. 

Даже в самые страшные времена здесь при-
нимали раненых и замерзших. От украинских 
пуль и снарядов погибали врачи и медбратья 
Второй городской, а само здание едва устояло 
во время очередной бомбардировки. Но медики не 
покидали операционных, пока по соседству – в кори-
дорах и подвалах – пря-
тались дети и старики. 

Сегодня больница 
постепенно «приходит 
в себя». Здесь лечатся 
около трёхсот человек, 
запустили хирургиче-
ское, акушерско-гине-
кологическое, терапевтическое, травматологическое 
и глазное отделения. 

Партийцы СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ
привезли лекарства и продуктовые наборы для по-
страдавших. 

АЛЕКСЕЙ ЖИГУЛИН: 
«КУДА ПРИШЛИ – ОТТУДА НЕ УЙДЁМ!» – этот 

тезис Сергей Михайлович много раз повторял 
во время визита, и его слова придавали уверен-
ности всем нам. Ведь жители Донбасса искренне 
хотят одного – стать частью России!

ЦЕНТРЫ ЗАЩИТЫ – 
НА ДОНБАССЕ!

Сторонников СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ – ЗА ПРАВДУ в Новороссии 
становится всё больше. Ещё год назад 
в Донецке заработал Центр защиты прав 
граждан (ЦЗПГ) и Сергей Миронов, конеч-
но, не мог его не посетить. 

Лидер российских социалистов вручил партби-
леты новым членам партии – всего в СРЗП состоят 
145 тысяч человек в 85 регионах России. Пока 85-ти…

  СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Уверен, что подготовка к референдуму уже 
идет. Необходимо дождаться полного осво-
бождения Донецкой и Луганской Народных 

Республик. Я уверен, что и ДНР, и Херсонская об-
ласть и другие области Украины, которые мы 
называем Новороссией, должны входить в состав 
Российской Федерации.

БОЛЬНИЦА ИМЕНИ ЛИЗЫ
Пожалуй, одним из 

самых личных меро-
приятий для Сергея 
Миронова стало по-
сещение Донец-
кой Республи-
канской детской 
больницы. 

Теперь и сама клиника, 
и больничный сквер носят имя 

народного героя Доктора Лизы. Пред-
ставители Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ вместе с дет-
скими врачами открыли памятный 
камень.

Мужеству и выдержке местных 
врачей можно только позавидо-

вать. Во время церемонии в 800 
метрах разорвался украинский сна-

ряд. И  ни один мускул не дрогнул на 
лицах медсестер – они спокойно ждали 

своей очереди, чтобы возложить пару гвоз-
дик в память о легендарной коллеге. 

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
Только что в разговоре с главным врачом 
РДКБ Сергеем Марковым договорились вот 
о чём. Был проект строительства нового 

корпуса в 2018-м, как-то этот проект тихонеч-
ко «завис»… Обещаю, что обязательно этот кор-
пус возведут.

БОЛЬНИЦА ИМЕНИ ЛИЗЫ
Пожалуй, одним из 

самых личных меро-
приятий для Сергея 
Миронова стало по-
сещение Донец-
кой Республи-
канской детской 
больницы. 

Теперь и сама клиника, 
и больничный сквер носят имя 

Фотографии: Надежда ЧичероваФотографии: Надежда Чичерова

ПРОВОДИЛИ ВЗРЫВАМИ
За время поездки лидер СПРАВЕДЛИ-

ВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ встретился 
также с председателем Народного Совета 
ДНР Владимиром Бидевкой и главами ДНР 
и ЛНР Денисом Пушилиным и Леонидом 
Пасечником. 

Десант Сергея Миронова на Донбасс за-
вершился вечером 4 июня. Возвращаясь 
домой, лидеру справедливороссов было 
что вспомнить. Например, запах цветов, ко-
торый в эти дни разливается по всему До-
нецку – столицу ДНР всегда называли го-
родом миллиона жителей и миллиона роз.

И конечно, Сергей Михайлович никогда 
не забудет лица и рассказы дончан. Это 
обычные русские люди, которым нацио-
налисты почему-то отказывают в праве на 
жизнь.

Уже вечером 4 июня на Донецк начали 
падать украинские «грады» – бомбили как 

давно не было и цветочный аромат мирной жизни 
в считаные минуты смешался с запахом гари и боли. 
Под обстрел попали жилые дома, магазины, рынок, 
лицей,  две школы, гимназия и даже ясли. Пострадали 

11 человек, среди них один ребёнок. Всего же в ту 
субботу в Донецкой Народной Республике от об-
стрелов погибли 5 человек, ещё 23 были ранены. 

Когда приезжаешь в республики Дон-
басса и видишь всё своими глазами, 
ещё раз убеждаешься, что Союзные 

Войска воюют не с Украиной, а с оккупан-
тами Украины, с наёмной армией НАТО, обу-
ченной, проплаченной и вооружённой США 
и Евросоюзом. Эта армия – не на своей земле.  

Но я искренне убежден, что поставлен-
ная Президентом задача будет выполнена 
и  вхождение республик в состав России – 

логичная развязка текущей ситуации. 

Они и есть наш МИР, наш НАРОД, 
делом доказавший верность России!
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МЫ ПРИШЛИ. НАДОЛГО?
Россия не бросит людей, которые уже поверили 

нашей стране и нашему Президенту. Когда угроза ге-
ноцида будет устранена, жители смогут сами опреде-
лить на референдумах своё будущее. Я не сомнева-
юсь, что выбор уже предопределен самой историей 
этих исконно русских земель и надеждами простых 
людей на мирную и безопасную жизнь. А преступни-
ков, в том числе так называемых «защитников «Азов-
стали», безусловно, ждет трибунал.

РУССКИЙ МИР И ЕГО ГРАНИЦЫ
У Русского мира нет границ, это понятие экстер-

риториальное. Принадлежность к нему определяет-
ся не этносом, религией или местом жительства. Это 
своего рода самоопределение человека, в основе ко-
торого общая историческая память и чувство сопри-
частности к России. 

По завершении специальной военной 
операции, люди, принадлежащие 
к Русскому миру, обретут вместо мачехи 
свою родную мать. 

ИНВЕСТИЦИИ В НОВЫЙ МИР – 
ВКЛАД В ЭКОНОМИКУ РОССИИ
Остаться в составе Украины, 
стать независимыми респу-
бликами или войти в состав 
РФ – это решать жителям ос-
вобождаемых от национали-
стов территорий. Референду-
мы о самоопределении здесь 
пройдут, видимо, как только 
закончится специальная воен-
ная операция Союзных сил. Но 
что дальше? 

А дальше начнется 
ЭПОХА ВОЗРОЖДЕНИЯ 
новых регионов Русского 
мира. Работа предстоит ко-
лоссальная. Но и сами ос-
вобождаемые территории 
обладают огромным потен-
циалом для развития. На 
основе общедоступной ин-
формации, наши эксперты 
определили наиболее ве-
роятные точки роста ЛДНР, 
Херсонской, Запорожской 
и Харьковской областей. 

 У Русского мира 
нет границ

Единое образовательное пространство, 
а  именно внедрение российских образова-

тельных программ и учебников исправит это пре-
ступление, совершенное в отношении умов подрас-
тающего поколения.

Параллельно с восстановлением инфраструктуры 
городов будем лечить души и умы детей, избавляться 
от «культуры ненависти и вражды». Сложная, но вы-
полнимая задача.

РУССКИЕ И УКРАИНЦЫ – БРАТЬЯ?
Большая ошибка отождествлять украинский на-

род с той украинской хунтой, которая пришла к вла-
сти на Украине. Между украинским и русским наро-
дами, как братьями-славянами, нет и не может быть 
коренных противоречий. 

И как только западный проект «Украина – 
антиРоссия» будет обречён, 
всё встанет на свои места. 

Только вдумайтесь: в российской 
системе образования изучается больше сотни языков 
наших народов. И я уверен, что после освобождения 
захваченных националистами территорий, сохранится 
уважительное и бережное отношение к  украинским 
языку и культуре. 

ЛЕЧИТЬ ДУШИ И УМЫ
Систему среднего и высшего образования на ос-

вобожденных территориях придется серьезно пере-
страивать и наполнять новым содержанием. Ведь 
уже несколько поколений украинских детей и под-
ростков выросли на пропаганде ненависти к России 
и восхвалении нацизма.

ГЕННАДИЙ СЕМИГИН: 
Спецоперация 

по борьбе с нацизмом 
уверенно и планомерно идет 

к достижению поставленных целей. 
И пора уже думать о будущем территорий, 
где веками тесно переплетались русская 
и украинская культуры. Сопредседатель 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
и Председатель комитета Государственной 
Думы по делам национальностей Геннадий 

Семигин рассказал, что ждет украинский 
язык и можно ли вообще излечить 

умы и души подростков, вос-
питанных нацистами?

Именно такую политику мы и реализуем с 2014 
года в Крыму, где государственных языков сразу 
три – русский, крымскотатарский и украинский. 

УКРАИНСКИЙ 
ЯЗЫК ОСТАНЕТСЯ?

Многое придётся восста-
навливать с нуля. Поэтому 
мы считаем, что необходи-

мо ввести должность Заместителя 
Председателя Правительства РФ по 
вопросам интеграции с Донбассом. 

В бюджете России достаточно 
средств для оказания помощи осво-
бождённым территориям. Причём 
это будут инвестиции и в экономику 
самой России!

СЕРГЕЙ МИРОНОВ 
Лидер Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ 

Земли освобождаемых 
территорий 

на 60% 
плодородный 

чернозём

Запасы угля в Донбассе 
оцениваются 

в 109 
миллиардов тонн

Бердянский, Генический, Скадовский, 
Мариупольский и Херсонский

морские торговые порты 
помогут наладить экспорт-импорт 
товаров в условиях транспортной 

блокады со стороны Запада

Ещё одна точка роста освобожда-
емых территорий – туризм. Милли-
оны человек ежегодно смогут посе-
щать местные курорты с лечебными 
грязями или принимать радоновые 
и минеральные воды. 

Здесь также невероятно красивая 
природа – например, заповедник 
Аскания-Нова в Херсонской области 
известен на весь мир. 

А любители пляжного отдыха оце-
нят около 600 километров берега 
Чёрного и Азовского морей. 

За 30 лет украинской независимости было 
утрачено до 40% советского производственного 
потенциала, но многое из разрушенного и за-
бытого ещё можно восстановить. 

В общем, ЭПОХА ВОЗРОЖДЕНИЯ ос-
вобождённых территорий даст мощ-
ный стимул развитию экономики как 
освобождаемых регионов, так и всей 
России. Ждать осталось недолго. 

Шельфы Чёрного и Азовского 
морей перспективны 

для разработки 
месторождений нефти и газа, 

а берега идеальны 
для развития туризма

Восток Украины известен своей чёрной металлур-
гией – до недавнего времени регион обеспечивал
98% национального производства стали и  100% 
чугуна. Здесь, например, расположены 15  метал-
лургических комбинатов и заводов, 14 горнодобы-
вающих, 12 коксохимических, 20 метизных пред-
приятий и 8 компаний по производству труб.
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ВСЁ ПОД КОНТРОЛЕМ.
А ТОЛКУ?

Эта история началась с того, 
что справедливоросс Трубачев 
публично указал чиновнику Ру-
синову на одну из наболевших 
проблем: 15 лет в детском саду 
деревни Пычанки Завьяловско-
го района нет исправной канали-
зации. Мутные и дурно пахнущие 
воды из этого учреждения годами от-
равляют жизнь соседей и стекают в реч-
ку Быдвайка, откуда попадают в Завьялов-
ский пруд.

Депутат районного Совета от Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Дмитрий Трубачев направил запрос 
в муниципалитет с просьбой оценить 
«техническую возможность и присоединить 
канализацию детского сада к системе 
строящейся в деревне школы».

Однако власти заявили, что сделать 
это технически невозможно и необ-

ходимо проектировать новую сеть 
водоотведения. Но кто и когда это 
сделает – не уточнили. 

Чиновничья отписка Дмитрия 
Трубачева не удовлетворила, 
и он вновь задал вопрос «с душ-
ком» уже в соцсетях районного 
главы. Константин Русинов от-
ветил, что ситуация находится на 

контроле, а после и вовсе забло-
кировал назойливого справедли-

воросса. Видимо, история с детским 
садом в Пычанках стала последней ка-

плей, переполнившей чашу терпения высо-
копоставленного чиновника. 

КАК СТАТЬ НЕУДОБНЫМ
А «натерпелись» местные власти от Дмитрия Тру-

бачева немало, ведь он не из тех депутатов, которые 
стараются быть тише воды и ниже травы. 

Например, не так давно парламентарий-социалист 
внес предложение, чтобы служащие территориаль-
ных управлений минимум раз в месяц отчитывались 

Экологи-
активисты

при поддержке 
депутата Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ –
ЗА ПРАВДУ

Сергея Давкова 
отстояли уника-
льный природ-

ный объект.

ГОЛЬЯНСКИЙ ОСТРОВ СПАСЛИ ОТ ГИБЕЛИГОЛЬЯНСКИЙ ОСТРОВ СПАСЛИ ОТ ГИБЕЛИ
Сохраним Гольянский остров – пообещал на 

встрече с местными жителями региональный ми-
нистр природных ресурсов и охраны окружающей 
среды Денис Удалов. Территория будет исключена из об-
новленной схемы добычи песка и гравия. А это значит, что от-
дыхающие со всей республики по-прежнему смогут загорать на 
удивительных по красоте пляжах.

Напомним, возмущению людей не было предела, когда вла-
сти Удмуртии вознамерились отдать остров на реке Кама на от-
куп добывающим компаниям. 

Как отмечает депутат Завьяловского райсовета от СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ – ЗА ПРАВДУ Сергей Давков, добыча песка и гравия 
могла привести к необратимому нарушению ландшафта берега Камы 

и даже к  исчезновению острова.
Люди просили исключить территорию 

острова из лицензии на право до-
бычи песка и гравия. Только так, 

по их мнению, удастся сохра-
нить туристическую жемчу-
жину в первозданном виде.

Сергей Давков

Группа активистов
при поддержке Сергея
Давкова направила обращение
главе Удмуртии Александру Бречало-
ву, а также в региональное минпри-
роды и правоохранительные органы. 

КАК ПОССОРИЛИСЬ 

перед районными депута-
тами: насколько эффективно слуги 
народа работают с обращениями граждан. 

Однако районные депутаты от партии власти 
инициативу справедливоросса Дмитрия 
Трубачева отклонили. Вопрос даже не дошел 
до сессии Совета депутатов – его «завернули» 
ещё на стадии рассмотрения Президиума.

«Руководители территориальных органов не под-
отчётны представительному органу», – значится 
в ответе за подписью председателя райсовета. В ка-
честве альтернативы депутату предложили доволь-
ствоваться ежегодным отчётом главы района, в кото-
рый также включены отчёты и глав территориальных 
управлений. 

Получается, что в Завьяловском
районе справедливые инициативы 

блокируют не только в онлайне,
но и в офлайне тоже. 

Надо
заставить исполнительную

власть эффективнее выполнять свои
обязанности, при этом не увеличивая расход-
ную часть бюджета, – говорит Дмитрий Тру-
бачев. –  Если мы обяжем чиновников регуляр-
но отчитываться о своей работе, депутаты 

смогут более тщательно следить  за 
соблюдением прав граждан. 

С ДМИТРИЕМ 
ВЯЧЕСЛАВОВИЧЕМ

С ДМИТРИЕМ 
ВЯЧЕСЛАВОВИЧЕМ

КОНСТАНТИН 
НИКОЛАЕВИЧ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
УДМУРТСКАЯ РЕСПУБЛИКА 7СРЕДА ОБИТАНИЯ

КАК ПОССОРИЛИСЬ 

заставить исполнительную

Интернет –
не место для дис-

куссий, видимо, решил 
глава администрации За-

вьяловского района Удмуртии 
Константин Русинов и забанил 

своего справедливого оппо-
нента в соцсетях. Но проблему, 

которую поднял депутат-
социалист Дмитрий

Трубачев, это, конечно, 
не решило 

Недавнее заявление 
министра природных ресурсов 
Дениса Удалова вселяет надежду 
на успешное разрешение конфликтной 
ситуации. Однако СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ будет внимательно следить за тем, 
как именно чиновники выполняют свои обещания. 
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НЕПОСЛЕДНЯЯ ПОЛОСА 

НАША ГАЗЕТА НАШИ ОДНОКЛАССНИКИ НАШ ВКОНТАКТЕРЕГОТДЕЛЕНИЕ 
ОНЛАЙН

 НАШ телеграм

По горизонтали: Олово.  Правда.  Авуар.  Кристи.  Вояка.  Отказ.  Связи.  Смысл.  Лампас.  Едок.  Ость.  Рубило.  Пилот.  Силок.  Трио.  Ара.  Килт.  Монисто.  Сакс.  Жетон.  Подлог.  МГУ.  Два.  Амиго.  Баобаб.  Патриот.  Барбос.  Блоха.  Гит.  Омар.  Вол.  Антигона.  
Россия.  Соте.  Знамя.  Багет.  Реестр.  Хонсю.  Изол.  Аве.  Нева.  Масть.  Анион.  Конвой.  
По вертикали: Фонограмма.  Труха.  Вовк.  Наиб.  Соня.  Алиби.  Галс.  Вокзал.  Спор.  Изюм.  Мотто.  Боян.  Эфиоп.  Роддом.  Саммит.  Опт.  Способ.  Язь.  Рис.  Ага.  Валёк.  Вобла.  Свая.  Суббота.  Зета.  Аллегри.  Давид.  Рэмбо.  Оса.  Хавтан.  Святки.  Жупан.  
Лье.  Терек.  Каас.  Тутти.  Мокко.  Гленн.  Кумыс.  Индиго.  Сев.  Стол.  Воинство.  Руль.  Тратта.  Рай.  

– КАЖДОЙ СЕМЬЕ С ДЕТЬМИ!10000 РУБЛЕЙ 
Президент Владимир Путин предложил 

вспомнить правильную советскую традицию 
и возродить почётное звание «Мать-героиня». 
Лидер Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Сергей Миронов не только поддержал 
долгожданную инициативу главы государства, 
но и предложил расширить меры поддержки 
многодетных – выплачивать каждому члену 
этих семей по 10 тысяч рублей в рамках Спра-
ведливого базового дохода. 

Позднее выплаты по 10 тысяч можно 
распространить и на все семьи с деть-
ми,  – считает руководитель фракции 
СРЗП в Госдуме Сергей Миронов. 

Напомним, 8 июля 1944 года Указом Прези-
диума Верховного Совета СССР был учрежден 
орден «Мать-героиня». Его вручали жен-
щинам, которые родили (или усыновили) 
десять и  более детей. К середине 90-х 
годов это почётное звание присвоили 
431 тысяче женщин. 

Владимир Путин предложил не только 
возродить само звание «Мать-героиня», 
но и выплачивать им едино временно 
по миллиону рублей. Обладателям меда-
ли ордена «Родительская слава» (четве-
ро и более детей) теперь будут положены 
200 тысяч рублей (вместо 100 тысяч), а при 
вручении самого ордена (семь и более малы-
шей) – полмиллиона (тоже единовременно). 

При рождении 
ребёнка – 20472,77 руб.

Пособие по уходу за ребёнком до 1,5 лет  
     неработающим – 7677,81 руб.

  Пособие на ребёнка военнослужащего-   
  призывника – 13894,61 руб.

      Выплата в связи с рождением (усыновлением)
    первого ребёнка – 10402 руб.

ФЕДЕРАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА СЕМЕЙ СЕГОДНЯ
Ежемесячно

Единовременные пособия

Пособие малообеспеченным   
   беременным – 5793 руб.

Беременной жене 
военнослужащего-призывника – 
32420,77 руб.
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ВАДИМ БЕЛОУСОВ ВСТУПАЕТ В БОРЬБУ 
ЗА ПОСТ ГЛАВЫ УДМУРТИИ

Депутат Госдумы РФ Вадим Белоусов будет выдви-
нут в качестве кандидата на пост главы Удмуртии от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ.  Со-
ответствующее решение утверждено на заседании 
Президиума Центрального Совета партии 16 июня.

 Федеральные партийные органы согласовали его 
кандидатуру и направили это решение за подписью 
лидера партии Сергея Миронова в Совет региональ-
ного отделения. Ожидается, что конференция, где бу-
дет принято решение о выдвижении кандидата на 
пост главы республики, состоится в начале июля.

 Вадим Белоусов – действующий депутат Госдумы, 
уже второй созыв представляет интересы Удмур-
тии. В декабре 2021 года парламентарий возглавил 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ – ЗА ПРАВДУ в нашей ре-
спублике.

– Благодарю коллег за поддержку и вы-
сокую оценку моей работы в Удмуртии, – 
прокомментировал решение партийцев 
Вадим Белоусов.

Фото из архива Регионального отделения СРЗП


